

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Oyem : début de réfection des ponts défectueux du département

**LES** travaux sont réalisés par le Conseil départemental du Woleu, avec l'appui du ministre de la Santé, Dr Guy-Patrick Obiang Ndong, des Travaux publics et des Eaux et Forêts.

E. EBANG MVE  
Oyem/Gabon

À la suite de la visite d'inspection des ponts en état de délabrement dans les 5 cantons du département du Woleu (Kyè, Nyè, Bissok, Ellelem, Woleu), effectuée le 10 octobre dernier par le ministre de la Santé (fils du terroir), Dr Guy-Patrick Obiang Ndong, le Conseil départemental du Woleu n'a pas attendu longtemps pour lancer des travaux sur

lesdits ouvrages. Son président, Désiré Owono Ndong, et ses collaborateurs se sont rendus dans le canton Kyè, le 15 octobre dernier, afin d'assister à la réfection du pont sur la rivière Nsissie, situé entre les villages Minkaga et Engongome, à une dizaine de kilomètres d'Oyem. En présence du préfet du Woleu, Élie Nziengui. Les agents de la subdivision des Travaux publics (TP), en charge du chantier, dirigés par le chef d'équipe Jean-Noël Meye, ont dû suspendre la circulation sur le tronçon carrefour Zogongone-Mbolenzok (15 kilomètres), pour réhabiliter entièrement le platelage de ce pont défectueux. Un travail qui a duré un peu plus de 4 heures. Il s'agissait d'une réfection partielle du pont, qui est resté inaccessible aux automobilistes depuis quelques



Les travaux sur le pont de la rivière Nsissie.

Photo: PME/L'Union

mois, perturbant ainsi le trafic et les mouvements des ruraux vers Oyem. D'aucuns avaient déjà pris l'habitude de parcourir des kilomètres à pied, pour espérer prendre une occasion au carrefour Zogongone. "Nous poussons un ouf de soulagement après la réalisa-

tion de ce premier pont. Nous tenons à remercier le ministre Guy-Patrick Obiang Ndong, qui a répondu promptement à notre sollicitation pour les travaux des ponts dans le département du Woleu", a dit le président du Conseil départemental. Toutefois

les travaux du réseau routier départemental restent un souci permanent. Le président Owono Ndong souhaite que le même élan de solidarité se poursuive jusqu'au mythique pont Yembi de Mbolenzok et les autres du canton Bissok.

## Franceville : le gouverneur visite le centre d'enseignement professionnel de Mvengué



Le gouverneur Tsanga © sur le site de construction du CFP.

**JACQUES** Denis Tsanga a pu mesurer l'état d'avancement des travaux.

Guy MADJOUA SANGOUETABA  
Mvengué/Gabon

L'ANCÉ il y a un an, le chantier de construction du Centre d'enseignement professionnel (CEP) de Franceville, dans la zone de Mvengue, a reçu, en fin de semaine écoulée, la visite du gouverneur de province, Jacques Denis Tsanga. Ce dernier tenant absolument à mesurer le niveau

d'avancement des travaux en cours. Entouré des responsables provinciaux de la formation professionnelle et ceux des Travaux publics (TP), la première autorité provinciale a fait le tour du site, visitant ainsi, tour à tour, les bâtiments qui serviront de classes et les ateliers déjà sortis de terre. Des explications fournies par le chef de projet, Aimery Claude Nkouga Mbelé, on peut dire que le chantier avance

normalement. Selon lui, "il n'y a pas d'ambiguïtés particulières, à part quelques problèmes purement techniques (...) Mais le niveau de réalisations des travaux est déjà à plus de 2/3 de son niveau".

Satisfait, le gouverneur Jacques Denis Tsanga a demandé de poursuivre sur cette lancée. "Nous sommes confiants et nous vous encourageons vivement à maintenir ce rythme d'exécution des travaux" a-t-il dit. Mieux, aux dires des techniciens de la société adjudicataire AVIC-International, la livraison du chantier aura lieu fin avril 2021 et qui se réalise sur une superficie de près de 20 hectares. L'entreprise commise à la tâche emploie des Gabonais et des Chinois.

Avec les Centres de Nkok (près de Libreville) et de Ntchengue à Port-Gentil, le futur centre d'enseignement professionnel de Franceville est une des trois réalisations phares du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, en matière de formation professionnelle. Le but est d'élargir l'accès à l'éducation et à la formation professionnelle, afin d'améliorer la situation de l'emploi au Gabon

## Koula-Moutou : le ministre Madinda Madiya au chevet des sinistrés



Geste de remise symbolique effectué par le membre du gouvernement.

Photo: Sedrique Mavendji Keka

**TÔLES**, lattes et planches ont été remises aux familles en détresse.

Sedrique KEKA MAVENDJI  
Koula-Moutou/Gabon

EN séjour privé le week-end écoulé à Koula-Moutou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, le ministre Hugues Mbandinga Madiya a rendu visite aux familles victimes d'un orage le 6 octobre dernier dans la ville. Le membre du gouvernement était accompagné notamment du gouverneur

de province Jean Bosco Assingaban et du 1er adjoint au maire de la commune, Laurent Letamba.

Les mains chargées, Hugues Mbandinga Madiya a apporté un peu de réconfort dans le cœur des familles qui ont vu les toits de leurs habitations arrachés au cours de cette intempérie, notamment dans les quartiers Bakelet, Four, Centre-Ville, Litsébé, Mayela, etc.

En effet, au nom de la solidarité prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, le ministre Mbandinga Madiya a remis au gouverneur, pour distribution, lattes, planches, chevrons, contreplaqués et tôles pour engager les premiers travaux de réparation des toitures endommagées en attendant l'aide de l'État.

Au total, ce sont 500 tôles et 8,69m3 de bois transformés déjà en chevrons, lattes et planches qui ont été transmis au gouverneur Jean Bosco Assingabani.